

Noticias Manmin

NO. 181 25 DE ENERO DE 2015

Seminario ‘El mensaje de la cruz’ para pastores israelíes

La Rev. Soojin Lee fue invitada a la Segunda Convención Internacional Knéset del Foro Global de Mano Amiga



A partir del ministerio del Dr. Jaerock Lee en Israel, el Foro Cristal (Asociación de Pastores israelíes) ha llevado a cabo varios eventos e invitado a la Iglesia Central Manmin. En 2014, la Rev. Soojin Lee predicó el mensaje acerca de la cruz y la fe verdadera en el seminario para pastores. También fue invitada a un evento al Knéset y compartió del ministerio del Dr. Lee (fotografías 1 a 4). Asimismo, realizó reuniones en iglesias de Israel y Palestina. La líder de alabanza, Rose Han y el Equipo de Danza de Adoración de Poder ofrecieron una gran presentación (fotografías 5 a 8).

Los días 1 y 2 de diciembre de 2014 se realizó el Seminario para pastores con la Rev. Soojin Lee, Presidenta de la Asociación de Pastores de la Iglesia Central Manmin, organizado por el Foro Cristal (asociación de pastores israelíes) en el Hotel Yehuda, en Jerusalén (Israel). En este seminario participaron aproximadamente 130 pastores y líderes de las iglesias, no solo de Israel y Korea sino de muchos países incluyendo Rusia, Reino Unido, Finlandia, Letonia y también Nigeria.

Antes de que el mensaje fuera predicado, la Líder de Alabanza Rose Han alabó a Dios en ruso, hebreo e inglés, y el Equipo de Danza de Adoración de Poder presentó una danza con abanicos y otras hermosas interpretaciones para expresar el amor del Señor en la cruz. Todos los participantes del seminario alabaron al Señor unánimes y fueron llenos de la gracia.

El tema principal del seminario fue: “El mensaje de la cruz”; principal y más importante sermón del Pastor Principal, Dr. Jaerock Lee, que explica la providencia de la salvación por medio de Jesucristo. Rev. Soojin Lee hizo un relato detallado de la quintaesencia de los temas del mensaje: la razón por la que Dios creó a la humanidad; Su providencia del cultivo de la humanidad; la razón por la que puso el árbol de la ciencia del bien y del mal en el Huerto del Edén; el misterio escondido desde antes de los tiempos; y las razones por las que Jesús es nuestro único Salvador.

A pesar de que los asistentes tenían un conocimiento básico del mensaje, dijeron que tuvieron un mejor entendimiento luego de la detallada explicación en su mensaje y obtuvieron un entendimiento mucho más profundo de la providencia espiritual que hay en el mensaje.

Luego de predicar, la Rev. Lee dirigió la alabanza y la oración de arrepentimiento. Los pastores se arrepintieron de no haber estado viviendo según la Palabra de Dios y por no haber sido pastores capaces. Ellos obtuvieron nuevas fuerzas por medio de las poderosas obras del Espíritu, las mismas que llenaron el seminario.

En su mensaje de bienvenida, el Sr. Hilik Bar, Secretario General del Partido Laborista y miembro del Knéset del Partido Laborista Israelí, expresó su corazón lleno de gratitud por las oraciones del Dr. Jaerock Lee por su país y le dio a la Rev. Soojin Lee una insignia que representa el Knéset.

El Pastor Igor Nikitin, Presidente de TBN Rusia, dijo: “Desde que el Dr. Jaerock Lee dirigió la Cruzada Unida Israel 2009, muchos judíos mesiánicos en Israel han llegado a sentirse más confiados y activos. Y ahora

podemos difundir el evangelio y realizar nuestras transmisiones ministeriales con más facilidad. Me gustaría transmitir la Palabra de Vida del Dr. Lee en mi canal recientemente lanzado en hebreo”.

El 2 de diciembre la Rev. Soojin Lee y el equipo misionero fueron invitados a la Segunda Convención Internacional Knéset del Foro Global de Mano Amiga organizado por el Knéset, el Comité de Inmigración, Absorción y Asuntos de la Diáspora, la Alianza Mano Amiga por el Foro mundial de Israel (Presidente, Dr. Andre Gasiorowski). A este evento asistieron los directores de organizaciones internacionales para las víctimas del Holocausto incluyendo al Sr. Yoel Razvozov, presidente del Comité de Inmigración, Absorción y Asuntos de la Diáspora, otros socios y los sobrevivientes del Holocausto. En su mensaje de

bienvenida, la Rev. Lee dijo que los conflictos y los problemas globales pueden resolverse solo mediante el amor de Dios y Su poder, y presentó el ministerio del Dr. Jaerock Lee como un ejemplo. Esto generó gran interés y fue bien recibido por los asistentes.

Además, la Rev. Lee presentó al Dr. Jaerock Lee y el ministerio de Manmin y predicó el mensaje de bendición en la entrevista con Daily Israel (transmisora en línea israelí) y TBN Rusia.

Del 28 al 30 de noviembre, ella dirigió reuniones en las iglesias en Jerusalén y Palestina y predicó los mensajes “Vida eterna al comer del cuerpo del Hijo del Hombre y tomar Su sangre” y “Fe carnal y fe espiritual” respectivamente. Luego oró por los enfermos con el pañuelo de poder (Hechos 19:11-12), y muchas personas fueron sanadas de sus enfermedades.



Pastor Principal Dr. Jaerock Lee

“No cometerás adulterio”
(Éxodo 20:14).

“No cometerás adulterio”

mujer de su prójimo, el adúltero y la adúltera indefectiblemente serán muertos”.

Además, la Biblia prohíbe de manera estricta las relaciones sexuales consensuales entre dos personas que no están casadas la una con la otra, y relaciones con un animal o con alguien del mismo sexo. Dios con dureza nos prohíbe cometer esos pecados para que no seamos conducidos a la muerte ya que Él nos ama. Por lo tanto, nadie debería seguir las tendencias de este mundo y ensuciar su vida.

Segundo, debemos desechar el adulterio de nuestro corazón

En Mateo 5:27-28, Jesús dijo que todo el que mire a una mujer para codiciarla ya cometió adulterio con ella en su corazón.

Antes de que los hombres cometan pecado con sus acciones, primeramente tienen pecados en sus corazones. Debido al odio en su corazón hacia otros, causan daños a los demás, y por causa de la ira en sus corazones, se enfadan. De igual modo, si alguien tiene una mente adúltera en su corazón, puede convertirse en actos de adulterio.

Por consiguiente, a pesar de que no se ha convertido en una acción, si simplemente lo tiene en su corazón, ya es adulterio, el cual se origina de la misma raíz. Algunas personas enseñan que el hombre no puede abstenerse de adúlterar en el corazón y que solo puede intentar suprimirlo. Por supuesto, mediante las habilidades humanas no podemos hacerlo. Sin embargo, si recibimos la fortaleza de Dios mediante la oración y el ayuno, podemos remover esta naturaleza pecaminosa de nuestro corazón.

Jesús llevó la corona de espinas y derramó Su sangre para perdonarnos de nuestros pecados cometidos con nuestros pensamientos. Además, Dios nos ha enviado al Espíritu Santo quien nos ayuda a eliminar la naturaleza pecaminosa en nuestros corazones. Si de una vez por todas arrancamos la naturaleza pecaminosa, ni siquiera pensaremos en la falsedad. Por supuesto, en el proceso de despojarnos de aquello, puede ser que sintamos que recaemos una y otra vez. Sin embargo, si en realidad estamos intentando abstenernos del pecado y la maldad al creer en la Palabra de Dios y obedecerla, no nos mantendremos en la misma condición.

Cuando usted pela las capas de una cebolla, incluso después de pelar algunas capas, sigue obteniendo las mismas capas. Sin embargo, si continúa pelándolas, finalmente no habrá nada más que sacar. Este mismo principio se aplica a nuestra naturaleza pecaminosa. Por lo tanto, si tenemos fe no nos sentiremos desalentados. Debemos creer que seremos renovados en la

medida que tratemos y que pronto seremos santificados.

En el proceso de abstenerse de la naturaleza pecaminosa, incluso si pensamientos de adulterio vienen a su mente por un momento, Dios no lo condena por cometer adulterio en el corazón. Se convierte en un problema cuando usted desarrolla más ese pensamiento con su imaginación. No obstante, Si usted se arrepiente de inmediato luego de darse cuenta de ello y si sigue intentando estar completamente santificado, Dios le dará más gracia y fortaleza.

Tercero, no debemos cometer adulterio espiritual

Tanto el pecado de adulterio en acción como en el corazón caen bajo el adulterio de la carne. Pero más terrible que esto es el adulterio espiritual. El adulterio espiritual se comete cuando usted ama más al mundo que a Dios a pesar de profesar su fe en Él.

Colosenses 3:5-6 dice: “Haced morir, pues, lo terrenal en vosotros: fornicación, impureza, pasiones desordenadas, malos deseos y avaricia, que es idolatría; cosas por las cuales la ira de Dios viene sobre los hijos de desobediencia”.

Aunque reciba el Espíritu Santo, experimente las obras de Dios y tenga fe, si usted no se abstiene de la avaricia de su corazón, amará las cosas de este mundo más que a Dios. Es decir, si tiene avaricia, esto lo llevará a la idolatría espiritual, y por ende, se convertirá en adulterio espiritual.

Entonces, ¿cuál es la diferencia entre la idolatría espiritual descrita en el segundo mandamiento y el adulterio espiritual en el séptimo mandamiento? La idolatría espiritual contiene “todo” lo que amamos más que a Dios. La idolatría física se da cuando una persona que no conoce a Dios en absoluto hace una imagen y la adora. No obstante, cuando una persona que tiene una fe débil ama al mundo más que a Dios, se convierte en idolatría espiritual.

Aquel que es un nuevo creyente, debido a que tiene una fe pequeña, es posible que ame al dinero, la fama o a sus familiares más que a Dios, de esta manera estos se convierten en ídolos espirituales para él. Sin embargo, al escuchar la palabra y orar, experimentará las respuestas de Dios y llegará a creer en el corazón que las palabras en la Biblia son ciertas y que sí existe el Cielo y el Infierno. Luego llegará a conocer que debe amar a Dios primero. En ese momento llegará a obtener dicha fe. Ahora, si esta persona sigue amando el mundo más que a Dios y si continuamente acepta cosas que pertenecen a las tinieblas, está abandonando el amor que recibió de Dios y esto se convierte en

adulterio espiritual. A menudo la Biblia compara la relación entre Israel y Dios con la relación entre un padre y su hijo; sin embargo, a veces se compara con la relación entre el marido y su esposa que han hecho un voto de amarse con todo el corazón.

Sin embargo, en la historia de Israel, en muchas ocasiones las personas se olvidaban del pacto de Dios y adoraban a otros dioses. Conocían muy bien acerca de Dios, quien les ha mostrado muchas señales y prodigios, pero fueron engañados a seguir sus propios deseos. Ellos aceptaron ídolos de los gentiles y los adoraron. Esta idolatría fue idolatría espiritual (1 Crónicas 5:25).

El reino del norte de Israel estaba cometiendo adulterio espiritual al adorar ídolos y fue abandonado por Dios y destruido. Sin embargo, luego de ver esto, el pueblo del sur, Judá, no se arrepintió sino que continuó adorando ídolos. Al final, fueron destruidos por los gentiles (Jeremías 3:8).

En la actualidad nosotros, los hijos de Dios, somos la novia del Señor (2 Corintios 11:2). Si alguien ha creído en el Señor, recibido el Espíritu Santo y llama al Señor “mi Novio”, y aún sigue amando al mundo y se compromete con la falsedad, esto es adulterio espiritual (Santiago 4:4). Aquel que engaña al Señor y comete adulterio no puede convertirse en Su novia ni tampoco formar parte del Banquete de las Bodas.

Es por esta razón que el adulterio espiritual es más terrible que el adulterio físico. Supongamos que un hermano menor maldice a su hermano mayor y lo escupe. Esta es una ofensa muy grave, pero existe la probabilidad de que el hermano mayor perdona a su hermano menor. Sin embargo, si un hijo le hace esto a su padre, es algo tan depravado que rara vez puede ser perdonado.

De igual manera, si alguien va más allá de un cierto límite en adulterio espiritual, no podrá recibir respuestas a su oración y se alejará de Dios. Entonces, estará manchado con las cosas de este mundo, cometerá pecados que crucifican nuevamente a Jesucristo e irá por el camino de la muerte (Hebreos 6:10).

Amados hermanos y hermanas en Cristo: espero que no tengan nada que ver no solo con el adulterio carnal, sino también con el adulterio espiritual y que ustedes solo tengan anhelo por la verdad y que llenen su corazón con ella. Ruego en el nombre del Señor que al hacer esto, puedan adornar sus vidas sin manchas y arrugas como la novia del Señor y participar en el Banquete de las Bodas con gran gozo.

Usted puede oír y mirar el Mensaje del Dr. Jaerock Lee

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera

Puede mirar “El Mensaje del Dr. Jaerock Lee” por Enlace en su casa

Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá

Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México

Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil

Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina

Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil

Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá

Lunes 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México

Lunes 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil

Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina

Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil

Ministerio del Dr. Jaerock Lee

en Latinoamérica (Perú)
(Centro de Misión Manmin)

TEL: 511-266-0904/
misionmanmin@hotmail.com

Por JBN TV en Honduras/
Por Canal 17 en El Salvador/
Por GCN en EE.UU.

Iglesia Cristiana
Manmin Colombia

Kr. 74A N° 70-93 Barrio Boyacá
Real Bogotá Colombia

TEL: 315-842-5960/
manmincolombia@hotmail.com
Culto dominical 11 am. y 1 pm.

Usted puede participar en las vigiliyas de los viernes y los servicios dominicales de la mañana en español por Internet: www.manmin.org/spanish

¿Se ha convertido usted en un vaso listo para ser usado por Dios?

El Dios de amor desea que todas las personas sean salvas, y Él ha estado en busca de obreros que estén dispuestos a cumplir Sus deseos por medio de las obras poderosas del Espíritu Santo en estos tiempos finales. Para poder estar bien preparados como vasos que Dios pueda utilizar, debemos estar listos para alcanzar estos tres estándares. En este caso, echemos un vistazo a los siguientes tres puntos y rápidamente cambiemos para llegar a ser los vasos que están totalmente preparados para ser usados por Dios.

1. Un vaso limpio

En 2 Timoteo 2:21 (LBLA) leemos: “Por tanto, si alguno se limpia de estas cosas, será un vaso para honra, santificado, útil para el Señor, preparado para toda buena obra”. Tal como leemos, primero debemos llegar a ser vasos limpios para poder ser útiles para el Maestro.

En este caso, debemos comprender que el proceso de limpieza es diferente entre las personas de acuerdo al amor de cada uno por Dios, su fe en Él y su esperanza por el Cielo. Al principio algunos de ellos eran fervientes, pero pronto su fervor se apagó y su fe se enfrió. Algunos de ellos incluso regresaron a la inmundicia del mundo. En algunos casos, ellos llegaron a ser aún más malos que antes y corruptos siguiendo los caminos de este mundo (2 Pedro 2:20).

Sin embargo, si realmente creemos en Dios, lo amamos y tenemos esperanza por el Cielo, trataremos incansablemente de descubrirnos y renovarnos a nosotros mismos, y por lo tanto seremos vasos limpios (2 Corintios 7:1). Solo de esta manera podremos llegar a ser vasos bien preparados y tendremos parte en las obras poderosas del Espíritu Santo.

1 Pedro 4:7 dice: “Mas el fin de todas las cosas se acerca; sed, pues, sobrios, y velad en oración”. Por ello, debemos orar fervientemente con buen juicio y con un espíritu sobrio en estos tiempos finales. Con este esfuerzo y con la gracia, fortaleza recibida de parte de Dios junto a la ayuda del Espíritu, podemos llegar a ser vasos limpios sin mancha ni defecto.

2. Un vaso adecuado para su propósito

Cuando escogemos una vasija entre muchas, tenemos que considerar qué tipo de comida vamos a poner en ella. Entonces debemos utilizarla para los fines previstos. De igual manera, cuando Dios hace su obra para Su reino, Él escoge y utiliza vasos que son adecuados para cada propósito. Él conoce muy bien cuán limpio y grande es nuestro vaso y conoce el propósito por el cual somos los más apropiados.

Dios mira lo profundo de nuestro corazón, considera el tamaño y grado de pureza del vaso de nuestro corazón, y nos usa para los propósitos más apropiados. También considera nuestros talentos y habilidades. Por consiguiente, debemos cuidadosamente pensar acerca del propósito por el cual podemos ser útiles en el reino de Dios y prepararnos para dicho propósito. No obstante, tenga en cuenta que no debemos decidir por nuestros propios pensamientos o porque algún tipo de trabajo se ve bien, sino que debemos ser guiados por el Espíritu Santo a través de la oración.

Como está escrito en Filipenses 2:13, Dios nos da esperanza, obra en nosotros por medio de Su voluntad y para Su beneplácito y nos guía para alcanzar esperanza. De esta manera, cuando pedimos a Dios en oración, Él nos ayuda a encontrar el trabajo en el área que mejor encaja con nosotros y para la cual tenemos la aptitud.

Sin embargo, para lo que Dios nos usa no está

predestinado, ni tampoco es la única opción que hay para nosotros. Podemos ser útiles en una gran variedad de áreas y en las maneras más preciosas que nos podríamos imaginar en la medida que limpiamos nuestro vaso y hacemos nuestros corazones apropiados a los ojos de Dios.

Sin embargo, lo que debemos hacer es prepararnos completamente para cumplir con las responsabilidades dadas por Dios perfectamente. Incluso si nuestra trayectoria profesional en el reino de Dios se ha determinado, no debemos pensar que no necesitamos más preparación y que es el final de nuestra preparación, sino que debemos seguir intentando llegar a ser vasos más preparados para que Dios nos use.

Mediante el desarrollo más perfecto de los talentos, podremos ser utilizados como vasos mejor preparados sin importar cuándo Dios nos llame ni el propósito que Él ha diseñado para nosotros. Cuando hay vasos preparados en cada una de estas áreas, todas las cosas pueden obrar para bien.

No obstante, no importa para lo que seamos útiles, el armamento de la Palabra y la oración son básicos. Debemos llegar a ser guerreros espirituales y desarrollar nuestras habilidades, y por lo tanto ser vasos bien preparados para el reino de Dios.

3. Un vaso útil para el Maestro

Aunque tengamos muchos vasos en la casa, hay ciertos vasos que usamos con regularidad. Aunque obtengamos vasos nuevos y lindos, tenemos la tendencia a usar los vasos que estamos acostumbrados a utilizar. Nosotros también deberíamos ser ese tipo de vasos para Dios; aquellos que le obedecen son estos vasos.

En otras palabras, Dios usa a los que le obedecen más que a otros vasos. Él les confía más obras y quiere mantenerlos a Su lado. Mientras tanto, estos vasos crecen y se hacen más preciosos.

Claro está que, así como toma tiempo usar algo que es nuevo, también toma tiempo que nosotros lleguemos a ser personas que pueden obedecer a Dios con perfección; hasta entonces pasaremos por el proceso de refinamiento. Pero si

uno tiene un corazón limpio y bueno, se puede cambiar con más rapidez y ser un vaso que el dueño se siente cómodo al usar. Por consiguiente, debemos esforzarnos por renovar nuestro ser. De la renovación de nuestro ser depende si nos convertimos en un vaso precioso de honra o un vaso de deshonra.

Aunque al momento no seamos vasos de oro, si nos preparamos bien, seremos usados por Dios. Jamás debemos quejarnos de la calidad de nuestro vaso, pero debemos esforzarnos para cumplir nuestra tarea actual en nuestra posición actual. Entonces Dios nos usará en gran manera y más adelante también podremos ser transformados en vasos de oro.

Mi esposa y yo comenzamos nuestro día con GCN. A las 7:00 am recibimos la oración del Dr. Jaerock Lee para comenzar el día y vemos sus programas de sermones. Me siento feliz estos días porque finalmente encontré el mensaje sobre la santificación que tanto he anhelado.

Conocí al Dios vivo, me arrepentí y comencé a leer la Biblia

En 1988 obtuve una maestría en el Georgia Institute of Technology en los Estados Unidos y me preparaba para avanzar con mis estudios en el programa de doctorado. Sin embargo, recibí una notificación de parte del vice canciller en la que, sin una explicación, se me pedía que abandonara la institución. No se informó ninguna razón. Para empeorar la situación, mi esposa perdió el trabajo que ella tenía con el fin de apoyar mi educación.

¿De qué se trata todo esto? En un instante fugaz, escuché una voz en mi corazón que decía: “¿qué piensas que has hecho?” De pronto, una escena cruzó mi mente. Yo había orado: “Dios, si estás vivo, permite que pase el examen de ingreso para el programa doctoral”. Pero yo fracasé, así que pensé que Dios no existía e incluso escupí en dirección al cielo. Este pensamiento me abordó y me di cuenta que Dios está vivo. Me arrepentí diciendo: “Perdóname. No sabía que vives en verdad. Merezo morir”. Este fue el momento más crucial de mi vida. De inmediato compré una Biblia y comencé a buscar a Dios.

No haber vivido en la Palabra de Dios me causó angustia

Por la gracia de Dios finalmente recibí un título de doctorado en la Facultad de Ingeniería de Auburn University en Alabama (Estados Unidos). En 1992 trabajé para el Centro de telecomunicaciones R&D de Samsung Electronics. En 1993 trabajé como jefe del Centro de Software R&D de Corea (KT Corporation). Intenté vivir de acuerdo a la Palabra de Dios en mi vida diaria, pero a menudo fracasaba y vivía en pecado. Así que una vez más me angustiaba.

En 1994 asistí a una reunión de avivamiento. El conferencista habló acerca del arrepentimiento. Comprendí que no me había arrepentido a lo largo de mi vida. Intentaba arrepentirme, pero no lograba hacerlo de modo específico. También noté algunos pensamientos malignos que se apoderaban de mi mente, pero no tenía el conocimiento espiritual suficiente para evitarlos.

Algo todavía más grave era mi falta de oración, y dado que yo pensaba que algunos pecados eran tan insignificantes,



“He llegado a conocer la iglesia cuyo servicio de adoración y oración está lleno de vida”

**Diácono Junghyun Choi (57 años),
Profesor en la Escuela de Administración de la
Universidad de Kwangwoon**

no podía dejar de cometer esos pecados. Esta repetición del pecado y el remordimiento me atribulaban, y me causaba dolor al condenarme a mí mismo.

En enero de 2014 llegué al tope y tomé una decisión. Acudí a la Casa de oración de Osanri y ofrecí a Dios un ayuno y oración de tres días. Oré diciendo: “Llévame a la iglesia a la que debo asistir hasta mi reencuentro con el Señor”. Luego comencé a buscar una iglesia. Escuché muchos sermones de pastores famosos de Corea a través de las difusoras cristianas, casi a diario. Entre tanto, la guía milagrosa del Señor comenzó.

Conocí el evangelio de la santidad a través de GCN y leí los libros del Dr. Jaerock Lee

Cierto día, ya que había caducado la aplicación para el servicio de televisión en mi iPad, abrí una aplicación gratuita llamada ‘Everyon TV’. Había varios canales cristianos en la sección de religión. Ahí encontré GCN TV.

En la imagen de portada estaba la foto del Dr. Jaerock Lee. Yo lo había visto en una fotografía en la oficina del Profesor Sangyeol Park quien trabaja en la Universidad de Kwangwoon desde octubre de 1994. Yo también trabajo

ahí. Comencé a escuchar uno de los sermones, y me impactó mucho. Para mi sorpresa, el Dr. Lee estaba predicando valientemente el mensaje inspirado por el Espíritu Santo respecto al pecado, la rectitud y el juicio. Lo que también me dejó perplejo fueron las libélulas: éstas se posaban sobre las manos y cuerpos de los miembros de la iglesia.

Esta vez visité la página electrónica de la Iglesia Central Manmin. Sin esperarlo, había docenas de libros ahí, esperando por mí. Yo compré los libros electrónicos *Cielo I y II; Infierno; Espíritu, Alma y Cuerpo I y II; y Fuente de Sabiduría*. Al leerlos, casi desfallecí.

Pensé mucho en 1 Corintios 5:5, que dice: “...entregad a ese tal a Satanás para la destrucción de su carne, a fin de que su espíritu sea salvo en el día del Señor Jesús”. Siempre me había preguntado si yo era del espíritu para alcanzar salvación o de la carne para ser destruido. La respuesta estaba en los libros. Además se explicaba detalladamente acerca de la raíz de los malos pensamientos, aquello con lo que yo luchaba, y las consecuencias de ellos.

Adicionalmente pude ver la lista muy organizada de miles de sermones. Escuché un estudio de Génesis. En este mensaje el Dr. Lee explicó acerca de la diferencia espiritual entre ‘el principio’

según Juan 1:1 y Génesis 1:1. Sentí escalofrío por todo mi cuerpo y las lágrimas empezaron a correr por mis mejillas. Desde entonces comencé a ver los demás sermones: ‘Estudio de Apocalipsis’, ‘La Medida de Fe’, ‘Espíritu, alma y cuerpo’, y ‘María Magdalena’. Era como que alguien me obligaba a hacerlo. También escuché acerca de la Reunión de oración de Daniel y la Vigilia entera del viernes.

Me registré en la iglesia cuyo servicio de adoración y oración está lleno de vida

En agosto de 2014 asistí a la Reunión de oración de Daniel. Me llené con el Espíritu Santo y obtuve la certeza de que esta es la iglesia a la que Dios me ha guiado. Me sentí abrumado de emoción y gozo. Además, en el camino a casa, luego de asistir a la tercera Reunión de oración de Daniel, noté cambios en mi cuerpo. Ya no tenía un fuerte olor del cuerpo.

Por causa de la diabetes, yo sufría de un mal olor en mi cuerpo al transpirar. Cuando una persona con diabetes suda mucho, el glucógeno (una forma de glucosa almacenada) aumenta en el sudor, se fermenta por los virus en el aire y huele muy mal al mezclarse con los residuos corporales. Pero yo oré fervientemente, con sudor, pero no tuve mal olor en absoluto.

También asistí a la Vigilia entera del viernes que se realiza desde las 11:00 pm del viernes hasta las 4:00 am del sábado. Me llené del espíritu una vez más y me pregunté quién es este Pastor Principal Dr. Jaerock Lee. ¿Cómo es que los miembros de su iglesia se consagran toda la noche con rostros brillantes y grandes sonrisas? No podía disipar la idea de que esta es la iglesia verdadera que yo había estado buscando.

El 31 de agosto de 2014 vestí un terno que jamás había usado en los últimos diez años, y luego oré por un momento. Durante la oración, escuché una voz muy clara que decía: “Yo te guie hasta aquí”. Con gran emoción finalmente me registré en la Iglesia Central Manmin, y luego mi esposa lo hizo también, el 19 de octubre de 2014. Ella también ha experimentado la obra de Dios y ahora vive la vida cristiana con esperanza del Cielo y gozo incesante.

Me siento muy feliz estos días. Tengo al pastor quien me permite conocer el corazón y la voluntad de Dios en la Biblia, y hay también muchas evidencias que demuestran que él es un pastor verdadero. Además me gozo en sobremana por el hecho de que gracias al amor del pastor podré convertirme en un fruto de la providencia de Dios y su cultivo de la humanidad. Le doy todo el agradecimiento y gloria a Dios.



Tel: 82-70-8240-2075
Fax: 82-2-869-1537
www.urimbooks.com
urimbook@hotmail.com



Red Cristiana Global

Tel: 82-2-824-7107
Fax: 82-2-813-7107
www.gcnetv.org
webmaster@gcnetv.org



Red Mundial de Médicos Cristianos

Tel: 82-2-818-7039
Fax: 82-2-830-5239
www.wcdn.org
wcdnkorea@gmail.com

Noticias Manmin

Spanish

Publicado por la Iglesia Central Manmin

29, Digital-ro 26-gil, Guro-gu, Seúl, Corea, 152-848

Tel: 82-2-818-7041, 47 Fax: 82-2-818-7048

http://www.manmin.org/spanish

www.manminnews.com

e-mail: manminsp@manmin.kr

Publicador: Jaerock Lee

Editor: Geumsun Vin